

Compromiso de católicos mexicanos con responsabilidades políticas y sociales

8 de octubre de 2022, Ciudad Nezahualcóyotl, México

Nosotros hombres y mujeres cristianos que trabajan en la vida política, CONSCIENTES DE NUESTROS PECADOS, DEFECTOS Y FRAGILIDADES PERO CONFIADOS EN QUE ES MAS FUERTE LA MISERICORDIA Y EL ABRAZO TIERNO DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO, ante la Iglesia de Cristo, el pueblo de Dios, nos comprometemos a lo siguiente:

1. Procuraremos vivir según el modo ordinario de nuestro pueblo, especialmente en lo que concierne a la casa, alimentación, transporte, entretenimiento y todo lo que de ahí sigue.
2. Renunciamos para siempre a la apariencia y a la realidad de la riqueza, especialmente en el vestir y el comer. No atesoraremos bienes más allá de lo que nuestras familias dignamente requieran.
3. Rechazaremos ser llamados, con nombres o títulos que signifiquen grandeza y poder. En nuestro comportamiento, evitaremos todo aquello que pueda parecer concesión de privilegios.
4. Daremos todo lo que sea necesario de nuestro tiempo, al servicio de nuestros hermanos especialmente de los más débiles y excluidos. Procuraremos transformar las obras de beneficencia en obras sociales, basadas en la caridad y en la justicia, que incluya a todos.
5. Porque somos hijos del mismo Padre y por tanto, todos hermanos, nos comprometemos a incentivar espacios de hermandad, diálogo y amistad cívica. Renunciamos a continuar la espiral de odio, polarización y división. Seremos soldados de una cultura de encuentro, artesanos de puentes y constructores de diálogo.

ESTA REVOLUCION TIENE UNA FECHA Y UN NOMBRE

12 DE DICIEMBRE DE 2031

¡GENERACION GUADALUPE!